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öffentlich 
 

 

Titel: Bauvorhaben Penny-Markt 
Einreicher: Peter van Slooten, SPD-Fraktion 
 
 

Federführung:  Fraktion SPD Datum: 25.02.2019 

Bearbeiter: van Slooten, Peter   

 

Einreicher: Herr van Slooten   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 
 
 
Aus welchen Gründen sind die uns bekannten acht Anträge der Penny-Markt GmbH 
hinsichtlich eines Neubaus und/oder einer Erweiterung des Penny-Marktes am Heinrich-
Heine-Ring bisher sämtlich abgelehnt worden? 
 
  
 
Begründung: 
 
Viele Lebensmittelmärkte haben ihr Angebot in den letzten Jahren an die neuen 
Erfordernisse des Marktes angepasst. So hat etwa Aldi Filialen erneuert und erweitert, 
ebenso Norma, Lidl, Markant und REWE. Auch die Penny-Markt GmbH will und muss sich 
verändern und weiterentwickeln. Der Penny-Markt stammt aus den 90er Jahren und 
entspricht nicht mehr den Anforderungen der Zeit. 
 
 
 
Peter van Slooten 
Fraktionsvorsitzender 
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